
Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Herr Bundesrat **Steiner**, ich muss Ihnen jetzt ein paar Ordnungsrufe erteilen, und zwar das erste Mal für: Ihr seid alle Heuchler!, zu den Bundesräten.

Dann haben Sie Bundesminister Mückstein ein paar Mal beleidigt: Er sei eine „Nullnummer“, er sei „unfähig“, ein „überforderter Geisterfahrer“ und eine „Gefahr für Österreich“. (*Bundesrätin **Schartel**: Die Wahrheit! – Demonstrativer Beifall der Bundesrätin **Steiner-Wieser**.)*

Außerdem haben Sie gesagt: Die ÖVP ist immer falsch.

Das sind also **drei Ordnungsrufe**. (*Bundesrat **Spanring**: Ja, bis aufs letzte - -! – Ruf bei der FPÖ: Stimmt! – Bundesrat **Steiner**: Dann waren es vier Ordnungsrufe! – Zwischenrufe bei der SPÖ.*)

Als Nächster hat sich Herr Bundesrat Marco Schreuder zu einer **tatsächlichen Berichtigung** zu Wort gemeldet. – Bitte.